

4289/J XXIV. GP

Eingelangt am 26.01.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Vilimsky
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend Videos zum EU-Rat der Innenminister

Auf der Homepage des Bundesministeriums für Inneres finden sich zwei Videos zum EU-Rat der Innenminister.



[Video 23.10.2009: EU-Rat der Innenminister - Luxemburg](#)



In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres nachstehende

Anfrage

1. Wie hoch sind die Kosten für die Erstellung der Videos?
2. Welche Firma wurde mit der Erstellung beauftragt?
3. Wie viele solche Videos sind für das Jahr 2010 geplant?
4. Wie hoch ist das Budget für solche Videos im Jahr 2010?